



Non renouvellement de contrats à Saint Etienne

RENDEZ NOUS NOS ADJOINTS
ADMINISTRATIFS !!!!

Mesdames et Messieurs,

Il était une fois le service pénitentiaire de Saint Etienne.

Dans ce service travaillent ensemble 24 CPIP, 3 Adjoint administratifs et 1 Secrétaire administratif, ainsi que les personnels de direction. Tous œuvrent à la réinsertion des personnes condamnées et à la prévention de la récidive. Le service pénitentiaire permet ainsi de rendre, quelque part le monde meilleur.

Le vilain capitalisme précarisant le monde du travail depuis fort fort longtemps : 2 des 3 agents administratifs ont le statut précaire d'agents contractuels. Des contractuels que nous sommes bien content de trouver en période de carence RH....

Mais tout va bien, elles (puisque ce sont souvent des dames qui occupent ces postes précaires), ont appris par un courriel du le 10/07/2024 qu'elle étaient renouvelées jusqu'au 28/02/2025. Joie.

Mais voilà le 26/08/2024, PATATRAS !! Les collègues apprennent qu'elles ne seront pas renouvelées. Les motifs : Une collègue titulaire devrait arriver en novembre, et surtout... des restrictions budgétaires. Il n'y aurait plus d'or dans les coffres du Royaume !!

Les braves de la CGT ont donc adressé le 28/08/2024 un courriel au service RH de la DI de Lyon afin de comprendre ce qui se passe et solliciter le renouvellement des collègues INDISPENSABLES au bon fonctionnement du service.

Dans ce courriel nous évoquions notamment, l'incompréhension des collègues quant à ce non renouvellement, d'autant plus que, suite aux premières annonces, elles se sont engagées tant sur le plan personnel que professionnel en refusant d'autres opportunités.

Pour rappel, il s'agit de collègues qui sont présentes au service dans le cadre d'un besoin RH en lien avec l'organigramme de référence. Ce besoin d'ANT est réel dans l'attente de personnel administratif titulaire au sein du service. A défaut cela va entraîner des réorganisations du SPIP 42, puisqu'il est en effet déjà question de mobiliser les AA d'autres antennes.



Non renouvellement de contrats à Saint Etienne

**RENDEZ NOUS NOS ADJOINTS
ADMINISTRATIFS !!!!**

A ce courriel, la Direction Interrégionale de Lyon explique avoir été contrainte de procéder au non renouvellement des contrats prévu sur la fin de l'année.

Il s'agit ici d'une demande de la DAP, à nouveau **POUR DES RAISONS BUDGETAIRES.**

Plus d'Or dans les caisses du Royaume ? Alors quels choix sont fait en période de disette ?

On se passera des gens, des personnels, de ceux et celles qui font notre administration.

Mais que ce passe-t-il ? Peut être que nos AA ne comptent pas vraiment ?

Non, c'est impossible, IMPOSSIBLE, dans ce Magnifique Royaume, il est impossible qu'un corps de métier soit considéré comme une variable d'ajustement budgétaire....

Le SPIP de Saint Etienne est à la pointe de ce que propose l'Administration Pénitentiaire : PPR, réalité virtuelle, modules pédagogiques... Mais peut-être faudrait-il avoir les moyens de ses ambitions ? Car tout cela ne peut se faire sans une équipe d'Adjoints Administratifs au complet.

Mesdames et Messieurs,

Ne vous fiez pas aux premières lignes de ce tract, ceci n'est pas un conte de fée, il s'agit de conditions de travail dégradées suite à des décisions RH incompréhensibles. Même si, nous l'avouons ici, nous espérons que cela ne soit qu'une terrible erreur, et peut être aurons nous une fin heureuse...

A suivre....